

El Ayuntamiento receptiona las obras de mejora de eficiencia energética y accesibilidad del CEIP Mare Nostrum de la Vila Joiosa

Las obras han contado con una inversión de más de 800.000 euros a través del Pla Edificant de la Generalitat que ha permitido la renovación de la envolvente térmica de los edificios y la rehabilitación de las pistas de juego exterior y deporte de los centros de Infantil y Primaria

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha firmado este viernes el acta de recepción de las obras de mejora de eficiencia energética en los edificios de Infantil y Primaria del colegio Mare Nostrum. Las obras, acogidas al Pla Edificant de la Generalitat, también han contemplado la renovación de espacios interiores y la nueva pavimentación de las pistas deportivas de exterior y de juego de ambos centros. El acto de firma realizado en el CEIP Mare Nostrum esta mañana ha reunido al alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, al concejal de Educación, Xente Sebastià; y al edil de Urbanismo, Pedro Alemany; quienes junto técnicos de la administración, dirección de obra, representantes de las mercantiles Globaklee y CPM, UTE encargada de los trabajos, y representantes de la dirección facultativa del centro. Las obras para mejorar las condiciones de los colegios de Infantil y Primaria, dieron inicio el pasado mes de noviembre con la retirada del antiguo pavimento exterior de los patios de ambos centros educativos para dar paso a la nueva pavimentación, de material menos abrasivo, y el repintado de las pistas deportivas con un nuevo diseño en tonalidades azules. Los trabajos en la zona exterior de los centros también han instalado más zonas de sombra en los patios, dotado de nuevos juegos y material deportivo, y construido un nuevo almacén exterior para guardar accesorios de psicomotricidad, material de educación física y otros juegos infantiles. Paralelamente a estas actuaciones, se han realizado los trabajos en el edificio consistentes renovado todas las ventanas para mejorar la eficiencia energética de la infraestructura mediante el incremento de las prestaciones de la envolvente térmica, ha excepción de las celosías y ventanas afectadas por la existencia de nidos de aves protegidas, quedando esta actuación a la espera de ser realizada una vez se disponga de la autorización expresa para concluir este servicio. Además de esta actuación, en el interior de los edificios

se ha llevado a cabo la reforma completa de los aseos de la segunda planta en el centro de Primaria; y se han sustituido todas las luminarias de ambos centros por nuevas lámparas tipo LED de bajo consumo. “La buena sinergia entre el Gobierno local y la Generalitat está permitiendo que la Vila Joiosa rehabilite y dignifique las aulas de sus colegios, además de hacer de estos centros más eficientes en cuanto a la conservación y uso de la energía”, dice el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. “Es un reto importante reto por acometer que tenemos los gobernantes y ciudadanía, por el bien de nuestro planeta y para mejorar las condiciones de estudiantes y personal docente en las aulas”, concluye el primer edil. Las obras de eficiencia energética y accesibilidad del CEIP Mare Nostrum llevadas a cabo por la UTE formada por Globalkee SLU y CPM, están acogidas al Pla Edificant de la Generalitat, y han contado con una inversión de 830.576,28 con impuestos.

Noticia publicada el 09 de Septiembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

